
  

 

第１１９９回 例会 ２０１５年（平成２７年）５月２５日   

                    
前回（５月１８日）例会記録 

 

◇プログレス 片岡 清夫 ＳＡＡ  

１．来客紹介 堀 浩司 幹事 

ゲスト：２名 地区外：０名 地区内：０名 合計２名 

ゲスト：大阪心斎橋ロータリークラブ 会長 松田 隆光 様・幹事 石原 純一 様 

 

２．会長の時間 小島 常男 会長 

 

昨日は日帰りの親睦旅行でしたが、北野親睦委員長の祈りが通じたのか、会員の皆様の日頃

の行いが良いせいか、快晴かつ爽やかな１日でございました。 

新緑の下鴨神社にお参りした後、下鴨茶寮でおいしい料理を満喫させていただき、歴史のある

松井酒造で利き酒をされているのを横で見学し、最後に南禅寺の疎水あたりを散策して帰って

参りました。 

北野親睦委員長、藤野親睦委員はじめ、お世話いただいた皆様、特に北野委員長の奥様には

あれこれご配慮いただき、南禅寺への寄り道も提案していただいたそうで誠に有難うございました。私と家内も南禅寺の右

手にある煉瓦作りの水路閣あたりを歩くのは４０年ぶりでした。 

 

 

 

 

本日のプログラム                       （本日のプログレス 片岡 清夫 ＳＡＡ） 
○ ロ-タリ-ソング  「牧場の朝」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 職業奉仕卓話  「ロンドンでの私の失敗」 斎藤 満 会員 

〃    「マイナンバーとは」   塩尻 明夫 会員 

・俵はごろごろ 

・友達賛歌 

・七つの子 
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例 会 毎週月曜日・12時30分 

ホテル日航大阪 Tel.(06)6244-1111 

会長：小島 常男 幹事：堀 浩司 会報広報委員長：宮原 彰 

四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 



 
 

さて、本日は大阪船場ＲＣの２７周年記念例会でございますが、親クラブの大阪心斎橋ＲＣから松田会長、石原幹事のご臨席

を賜っております。お忙しい中有難うございます。 

毎年、周年記念例会では皆出席記念品をいただいていますが、時計や折畳み傘など役に立つ品物を頂戴して重宝しており

ます。今も出張やゴルフの朝は皆出席記念にいただいた時計で目覚めています。 

大阪船場ＲＣには、チャーターメンバーが１３名おられます。カンタトーレ・ドメニコ会員、平山会員、井澤会員、甚田会員、北

野会員、小山会員、斧原会員、大磯会員、斎藤憲司会員、斎藤満会員、澤田会員、武田会員、渡辺会員の皆様ですが、そ

の後入会された会員の皆様と共に、クラブの存続発展を支えてこられました。８９歳の斎藤満初代会長は今日もお元気で出

席され健康であることの大切さを、身を持って示しておられます。私はそこまで無理だと思いますが、目標にさせていただき

たいと思っております。 

会員増強が国際的に重要なテーマとなる中で、中村会員増強委員長を中心として若手の会員の方々が新入会員の勧誘を

強力に進めておられることを、有難く心強く感じています。３０周年を迎える頃には大勢の新顔が見られることを期待しまして

本日のご挨拶とさせていただきます。ご清聴ありがとうございました。 
 

３．幹事報告  堀 浩司 幹事 

①理事会で議決されたことを２点ご報告いたします。家族親睦会不参加の場合５０００円/１人を親睦会経費に充当、新入歓

迎会、情報集会不参加の場合３０００円/１人をニコニコ箱に入金とさせていただくことに決まりました。来年度より実施いた

します。２つ目は４月２５日に起きたネパールの巨大地震の災害支援募金のお願いということで地区より連絡がきておりま

す。個人預金から１人２０００円の寄付をさせていただきますのでご報告申し上げます。 

 

４．委員会報告  

 ◎職業奉仕委員会 松谷 廣信 委員長 

 本日皆様のメールボックスに入れておりますが、６月８日（月）に例年行なっております大阪ＹＭＣＡ国際専門学校の生徒さ

んとの交流会を企画しております。時間は例会後１４：５０～１６：４０で、募集人員は最低６名となっております。私も過去 

２～３回参加させてもらいましたが自分の勉強にもなりますし、楽しい話し合いの場ですので是非多くの方にご参加いただ

きたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

５．ニコニコ箱報告 平山 明彦 親睦委員 

小島 会員‥‥昨日の親睦バス旅行、お世話になりありがとうございました。 

澤田 会員‥‥昨日の家族旅行、皆様ご苦労さまでした。とても楽しい家族会でした!! 

俣野 会員‥‥親睦委員会の皆様、お世話になりました。世界遺産の下鴨神社、京懐石の下鴨茶寮、原酒を楽しんだ 

          松井酒造など素晴らしかったです。北野委員長のトークショーで大笑いをしました。北野夫人のフォロー 

          おもてなしに感謝します。 

渡辺 会員‥‥家族バスツアー親睦委員長始め、皆様楽しい１日良かったですネ。私は欠席でした。 

平山、塩尻、片岡、藤野、岡本(茂)、堀、高階、岩崎、斧原、杉浦、北野、岡本(真)、新川、清水、大嶋、今泉、宮原、 

武田、斎藤(満)、松谷、井澤、栗原、中村、大磯、甚田、松永、 

各会員‥‥祝創立２７周年記念例会 

 

６．出席報告 片岡 清夫 ＳＡＡ委員長 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ４０名 出席員数 ３５名 出席率 ８８％ 

第１１９５回（４月２０日） 修正出席率 ９５％ 

 



 

☆☆☆ 創立２７周年記念例会並びに懇親会 ☆☆☆ 

  平成２７年５月１８日（月） 

  於：ホテル日航大阪 ３２階「スカイテラス」 
 

◎ 会長挨拶  小島 常男 会長 

 

◎ 来賓挨拶 大阪心斎橋ロータリークラブ  会長 松田 隆光 様 

 

 

 

 

 

 

◎ 皆出席表彰 ＳＡＡ 片岡 清夫 委員長 

 ２０１４年～２０１５年度 表彰者３８名に記念品が授与されました。 

 会員を代表して甚田会員が記念品を受け取られました。 

 

◎ 乾 杯  斎藤 満 会員 

 

初代会長の斎藤満会員にクラブ創立から２７年を振

り返り、思い出や歴史を交えご挨拶していただきまし

た。 

 

 

 

◎ 歌  菊地 敏子 様 門 万沙子様 

       ♪マス    シューベルト作 

       ♪麦の唄  ＮＨＫまっさん主題歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

◎ ご挨拶  甚田 隆康 会員 

 

皆様こんにちは！ 

SAA の片岡清夫会員から「何か喋って貰うかもしれんからその時は宜しく」と聞いて居りましたが、アルコールが少し

入ってからと思っていました。冒頭の指名に少し慌ててお居ります。 

過日、創立当時を思い出すべく事務局へ行き創立当時の「クラブ会報」や「活動計画書」を見てまいりました。 

ちなみに、第1回例会及び創立総会は、昭和63年5月23日でありました。今から27年前、斉藤満会長（62歳）新田

昌男幹事（50歳）で、当時は大阪市「南区」であり「中央区」はありませんでした。 

ご承知のようにクラブの活動年度は7月に始まり 6月に終わる1年間ですから、63/5/23の創立総会・例会以後の 

例会・活動、つまり月曜日は6回（63/5/23～63/6/28の月曜日）あり、通常の期間で活動を始めたのが1988年（63年）

7月4日、第7回例会からでした。 

ここに、第7回1998（昭和63）年7月4日の会報があり、第6回の斉藤満会長の挨拶が掲載されていますので、少し

朗読させて頂きます。 

「本日の第6回例会が87～88年度の最終例会となります。創立総会、第1回例会から今日まで振り却ってみると 

アッという間に過ぎ去り、ほとんどの事が手付かずの状態であります。7 月より 88～89 年度に入る訳で当クラブとして

は実質初年度であると考えております。 

年度初めということで会合が多く、～以下略～ 」 

 日常の中で自分では気付にくいことですが「27年の歳月を振り返り創立当時48歳であった」と知ると、今の自分が如

何に加齢したかを再認識して驚きます。また IT 革命の進展から、あらゆる分野が大きく変化しています。若い人付い

て行くのが精いっぱいと思うこの頃です。 

27年間有難うございました。これからも宜しくお願いします。 

                                          

◎ 閉会の言葉  新川 晃生 副会長 

 

◎ ロータリーソング 「手に手つないで」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

☆☆☆ 春の家族会員親睦バス旅行 ☆☆☆ 

２０１５年５月１７日（日） 

於：下鴨神社 

 

５月１７日（日）昨日までぐずついた天気とは打って変わり、朝から青空が見える日で

した。会員は時間前に集合し、予定通り１０時に世界文化遺産の下鴨神社【賀茂御

祖神社・かもみおやじんじゃ（正式名）】に向かいバスは出発。 

車中は神社参拝の前の為、トイレ付バスを用意したにもかかわらず誰もアルコール

等を口にしませんでした。 

参拝は神職の若いイケメンの方に案内をして頂きました。２日前の５月１５日に一般

に葵祭として知られる賀茂祭が行なわれ、４月に２１年毎の３４回目の式年遷宮が行

なわれたところでしたので、まことに美しくなった本殿や社殿を特別席より参拝させ

てもらいました。１２時半頃より神社から歩いてすぐに有る創業安政３年の下鴨茶寮

に於いて、大変美しく美味しい京料理を賞味し、小島会長の乾杯の発声でビール、

日本酒、ワイン等で大いに盛り上がりました。 

 

その後バスで京都大学の近くに有る享

保１１年（１７２６年）創業の松井酒蔵の酒

蔵を見学。（社長さんも御息子さんも京都東ＲＣのメンバー）この蔵はマンション

の１階に有り、太陽光発電で酒造り用電気の６０％を賄い、すべてステンレスの

樽等、最新最高の設備を整えた蔵ですが、一方ほとんどの酒造りの工程は蔵

人の手によって行なわれます。 

 

そこでメンバーやご家族みんなで試飲を

繰り返し、私などは真っ赤になり、帰りのバ

スに乗りましたが、大阪へ向けて帰るには

少し早いと云う声も有り、急遽南禅寺を参

拝し、レンガ造りの水道橋の辺りを散策し、

４０年前のラブラブ時代を思い出したメン

バーも居た様です。 

そして計画通り６時に長堀筋に到着。皆様１日御苦労様。楽しかった。今回欠席の皆様、次回はきっと出席お願いします。 

楽しいですよ!! 

                                                親睦委員会 北野 克己  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

連続皆出席会員名簿（創立27周年記念例会現在） 

連続年数 
人

数 
会  員  名 

27年 7 
甚田 隆康 北野 克己 斧原 秀夫 斎藤 満 

澤田 宗久 武田 實 渡辺 忠之   

26年 1 カンタトーレ・ドメニコ     

25年 2 平山 明彦 俣野富美雄     

23年 1 井澤 武尚       

22年 1 伊藤 清一       

19年 2 大嶋 捷正 清水 清一     

18年 2 片岡 清夫 西村 文延     

17年 1 松谷 廣信       

16年 1 杉浦 敬久       

14年 1 小島 常男       

12年 1 高階 貞男       

10年 2 栗原 裕 中村 一     

9年 1 沖 真一郎      

8年 2 中川 和之 堀 浩司     

7年 2 小山  章松 松永 修     

6年 1 塩尻 明夫       

5年 3 岡本 茂 新川 晃生 藤野 英男   

4年 2 林  拓 今泉 忠亮     

2年 3 大磯 隆一 岡本 真太郎 宮原 彰   

1年 2 溝畑 史子 岩崎 寿英     

合 計 38         

 

ホームクラブ１００％出席   
  敬称略 

          平山 明彦 澤田 宗久 渡辺 忠之  

                        

 ☆６月例会予定☆ 

 日 地区行事 司 会 プログラム 歌 その他 

１  

 

ロータリー 

親睦活動月間 

 

平山   卓話：溝畑会員 「君が代」 

「船場ソング」 

お誕生日お祝い 

合同理事会３１階「ローズ」１3：40～ 

８ 平山   職奉卓話：清水会員 

       新川会員

「ふるさと」 

 

 

 

１５ 平山   職奉卓話：中川会員 

       日比会員

「日も風も星も」 例会場：５階「鶴の間」 

クラブ協議会４階「藤の間」１３：４０～１５：４０ 

２２ 平山  卓話：小島会長 

    堀幹事 

「我等が生業」  


